

## Recorte presupuestal federal afecta a la Universidad Intercultural

escrito por Antonio M. Álvarez viernes, 09 de septiembre de 2016



Ciudad Valles.- Este día la Rectora de la Universidad Intercultural San Luis Potosí, Aurora Orduña Correa, dio a conocer que el recorte presupuestal para la educación a nivel Federal afectado en gran medida a este plantel en San Luis Potosí.

Explicó que de recibir 3 millones de pesos por año este 2016 solo recibieron 1.6 millones y en otro rubro de 8 millones solamente recibieron 3.6 millones, lo cual dijo detiene las obras del municipio de Tancanhuitz y Ciudad Valles, en cuanto a los campus se refiere y afirmó que aunque se estima un crecimiento cero se está luchando para que no sea tenga un decremento en cuanto a la calidad educativa de los jóvenes

Además hizo saber que su visita a este municipio obedece a los cambios al interior del plantel y donde el director de este campus Ciudad Valles, Vicente Pozos, pasa a la Secretaría de planeación en la capital de la entidad quedando en su lugar Luis Manuel Figueroa Vázquez, quien a partir de este día funge como director de la institución.

Resaltando además que los cambios también se dieron en el campus del municipio de Cerritos donde el nuevo director es Manuel Román Pérez Hernández y para el campus de Cárdenas Adrián García queda al frente de esta Universidad.